

Nantes, le 17 mai 2019

## Saint-Etienne de Montluc - Nantes

### Un aller-retour supplémentaire à partir du 2 septembre.

Depuis la mise en place du cadencement en juillet 2017, la gare de Saint-Etienne de Montluc bénéficie de 33 trains quotidiens (du lundi au vendredi). La gare est desservie par la ligne 1bis reliant Nantes à Savenay. Certaines dessertes Nantes – Saint-Nazaire desservent également Saint-Etienne de Montluc permettant ainsi d'augmenter l'offre aux heures de pointe. « Pour répondre aux problèmes de surcharges et inciter à l'utilisation du train, nous avons décidé de renforcer la desserte en créant un aller / retour supplémentaire sur les heures de pointe à partir du 2 septembre 2019. » annonce Roch Brancour, vice-président de la Région des Pays de la Loire en charge des mobilités.

**Ainsi à partir du 2 septembre 2019 Saint-Etienne de Montluc bénéficiera d'une nouvelle desserte :**

- **Nouveau train le matin**

**7h28** : départ de Saint-Etienne de Montluc

**7h43** : arrivée en Gare de Nantes

Ce train complète les départs existant à 7h16 et 7h46. Il y aura donc désormais 5 trains entre Saint-Etienne de Montluc et Nantes entre 7h15 et 8h15.

- **Nouveau train le soir**

**18h14** : départ de Nantes

**18h28** : arrivée à Saint-Etienne de Montluc.

Ce train complète les départs de Nantes à 18h01 et 18h22. Il y aura donc 5 trains entre 17h20 et 18h25 reliant Nantes à Saint-Etienne de Montluc.

Ces nouveaux trains sont en provenance ou à destination de Redon ce qui permet également de créer une liaison Saint-Etienne de Montluc – Redon qui n'existait pas jusqu'à présent.

« Renforcer et adapter l'offre de services TER des Pays de la Loire fait partie de nos engagements pour rendre notre réseau accessible au plus grand nombre et atteindre notre objectif d'augmenter la fréquentation d'au moins 10 % d'ici à 2021. » précise Roch Brancour.

« La commune, un des pôles structurants d'Estuaire et Sillon, se réjouit de ces arrêts supplémentaires en gare de St Etienne de Montluc qui s'inscrivent dans un schéma de mobilités intercommunal. Elle se félicite du travail partenarial engagé avec la Région au service des usagers. » conclut Rémy Nicoleau, Maire de St Etienne de Montluc et Président d'Estuaire et Sillon.

#### CONTACT PRESSE

**Nadia Hamnache** : [nadia.hamnache@paysdelaloire.fr](mailto:nadia.hamnache@paysdelaloire.fr) -02 28 20 60 62 – 06 77 66 11 16